



L'ACCUMULATEUR TUNISIEN ASSAD

INDICATEURS D'ACTIVITE TRIMESTRIELS⁽¹⁾

Au 31/12/2011 (en millier de dinars)

	4ème Trimestre 2011	4ème Trimestre 2010	Année 2011	Année 2010	ECART 2011/2010	VARIAT° 2011/2010
1/ Chiffre d'affaires	25 588	21 255	70 964	60 227	10 737	17.8%
- CA Local	8 450	8 375	24 079	22 392	1 687	7.5%
- CA Export	17 139	12 880	46 885	37 835	9 050	23.9%
2/ Production (équivalent "Batterie Standard")	382 168	362 828	1 313 488	1 261 200	52 288	4.1%
3/ Investissements	960	810	3 591	3 288	303	9.2%
- Investissements	1 665	810	4 201	3 288	913	27.8%
- Investissements financiers (titres)	-705	0	-610	0	-610	
4/ Endettement	975	3 448	37 997	26 592	11 405	42.9%
- Dettes à moyen et long terme	-201	5 388	13 361	14 538	-1 177	-8.1%
- Crédits de gestion	1 176	-1 940	24 636	12 054	12 582	104.4%

⁽¹⁾ Les bases retenues pour l'élaboration des indicateurs ci-dessus sont la comptabilité générale, la comptabilité matières, les relevés bancaires etc... Ces informations restent quand même provisoires.

Pour le 4^{ème} trimestre 2011, le chiffre d'affaires a augmenté de 20 % par rapport au 4^{ème} trimestre 2010 soit +1% pour le marché local et +33 % pour le marché export.

Ainsi, le chiffre d'affaires de l'année 2011 s'est soldé par une augmentation de 17.8 % soient +7.5 % pour le marché local et +23.9 % pour le marché à l'export.

Sur le marché local et malgré les événements survenus au cours de l'année 2011 et leurs incidences sur l'activité économique du pays, nous sommes parvenus à augmenter notre chiffre d'affaires pour les batteries de démarrage de 11%. Cependant le chiffre d'affaires des batteries industrielles a connu une baisse de 23%, cette baisse provient des marchés de télécommunication qui sont des marchés lancés tous les deux ans.

Pour le marché export et dans une conjoncture internationale difficile, nous avons pu augmenter nos ventes de batteries en quantité de 16%.

La production de l'année 2011 a augmenté de 4.1 % par rapport à l'année 2010.

L'endettement total de la société est passé de 26.6 million de dinars au 31 décembre 2010 à 38.0 million de dinars au 31 décembre 2011. Cette augmentation des crédits de gestion est due à la hausse de nos besoins en fond de roulement pour financer nos ventes au cours de la haute saison (4^{ème} trimestre 2011).